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                Aos quatro dias do mês de maio do ano dois mil e nove, às dezoito horas, em 
sua Sede situada na Praça Professor Fernando Dalbem, nesta cidade, a Câmara Municipal 
de Barão do Triunfo reuniu-se SESSÃO ORDINÁRIA, sob a presidência do Vereador Ivan 
Carlos Tejada Pacheco. Demais vereadores presentes: Abílio Silva de Souza, Álvaro 
Duarte da Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos Santos, 
Osmar Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza e Rosa Liana Vieira dos Santos. 
Havendo “quorum”, o Presidente Ivan, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a 
sessão, determinado que fosse procedida a leitura da ATA ANTERIOR Nº 017/09, que foi 
aprovada por unanimidade. Após passou-se a leitura das correspondências: RECEBIDAS 
– DO PREFEITO: Of. PGM n° 035/09 enviando Projeto de Lei nº 026/09 em urgência. DE 
TERCEIROS: Edital de convocação do COREDE; Of. Gab. DG. n° 1820 do TCE 
comunicando parecer favorável a Gestão Fiscal 2008 do Executivo Municipal; Of. 
Gab.DG.n° 1833 do TCE comunicando parecer favorável a Gestão Fiscal 2008 do 
Legislativo Municipal; Of. 263/2009 da Juíza da Vara do Trabalho de São Jerônimo, 
colocando-se à disposição desta Casa em seu cargo. EXPEDIDAS– AO PREFEITO: Of.nº 
023/09 enviando proposições aprovadas na reunião passada;  OF.LEG. Nº 026 enviando 
projeto votado na sessão passada. A TERCEIROS:  Of.nº 05, 06 e 07/09 contendo votos 
de pesar às famílias enlutadas;  Of.Cronograma 04/09 solicitando o duodécimo do mês de 
abril. No período do GRANDE EXPEDIENTE, VEREADOR ALVARO (PT) usou a tribuna, 
saudando o Presidente, os demais vereadores e as pessoas presentes. Comentou sobre a 
final do Terceiro Campeonato Regional, organizado pela Associação Esportiva Galera, 
dizendo que foi um dos maiores eventos ali realizado pela referida Associação. 
Parabenizou a todos que trabalharam e colaboraram com esse campeonato, em especial a 
responsável pela cozinha, Joaquina e equipe; churrasco, Daniele e equipe; copa, Rogério e 
equipe; Mesário dos Jogos, Erasmo e Sônia; Organização do campo, Vinícius e equipe; 
Tesouraria do Clube Galera, Andréia Silvana Salatti.  Agradeceu todas as pessoas que se 
fizeram presentes, bem como as autoridades do Executivo e do Legislativo.  Disse que o 
campeonato foi bem planejado para saber qual seria a melhor forma dele acontecer e disse 
que acredita terem acertado o caminho. Comentou sobre os prêmios que foram dados para 
os que jogaram no Torneio de Bocha, onde havia um prêmio surpresa, que foi sorteado 
entre os participantes, sendo o ganhador Gilmar filho do Vereador Japonês, acrescentando 
que em quarto lugar ficou “Marcelo e Robertinho”, terceiro lugar “Clóves e Paulão”, 
segundo lugar “Sidnei e Márcio” e primeiro lugar “Macaco e Belmirão”. Agradeceu a 
presença dos times femininos que jogaram no campeonato, obtendo prêmio de goleadora e 
também de goleira menos Vazada a equipe de Mariana Pimentel da Professora Daiane, 
quarto lugar “Pink, terceiro lugar “Galera”, segundo lugar “As Panteras” e primeiro lugar 
“Mariana Pimentel”. Dos times masculinos, a premiação de Goleiro menos vazado foi para 
Leandrinho e o Goleador Bebeto, os dois da equipe “inimigos da Bola”, em quarto lugar 
ficou “Galera”, em terceiro lugar “Inimigos da Bola”, segundo lugar “Prata” e em primeiro 
lugar “Santo Estevan”. Parabenizou o time Santo Estevão que esteve pela primeira vez 
participando de um campeonato de futebol sete e conseguiu se classificar em primeiro 
lugar entre as vinte e quatro equipes, todas com bonitas torcidas, com lindas partidas, sem 
desavenças, merecendo elogios e agradecimentos. Comentou sobre o email recebido, 
contendo ofício número 016/09 do Gabinete do Deputado Estadual Dionísio Marcon e do 
filho do Deputado Adão Preto no qual informou que foi atendido o pedido do vereador 
Álvaro, uma emenda feita por Adão Pretto destinando verba de 100 mil reais para 
implantação de infra-estrutura para esporte recreativo e de lazer para o Município de Barão 
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do Triunfo. Comentou que, quando houve a iniciativa de criarem a Secretaria de Desporto e 
Turismo, eles, do PT, tinham a certeza de que conseguiriam buscar recursos do Governo 
Federal ou Estadual para o nosso Município. Pediu aos vereadores que continuassem em 
contato com seus deputados para que possam conseguir recursos através de emendas 
parlamentares. Agradeceu ao Prefeito Odone e ao Secretário Severino por terem assinado 
encaminhamento do pedido de construção do Ginásio na Serra do Herval, por solicitação 
da Associação Esportiva Galera. Também mencionou que na final do Campeonato houve a 
presença do Assessor do Deputado Marco Maia garantindo que, se essa verba não for 
suficiente para construção do referido Ginásio, ele se compromete com o restante. Em 
COMUNICAÇÕES, usou a tribuna a VEREADORA ROSA (PMDB) saudando o Presidente, 
os demais vereadores e as pessoas presentes. Deixou os parabéns a sua Irma Lourdes por 
estar hoje de aniversário, desejando a ela saúde, paz e êxito junto de sua família. 
Parabenizou o vereador Álvaro e todas as pessoas que trabalharam para que o 
Campeonato Regional acontecesse, a todos que participaram do campeonato, em especial 
parabenizou os times femininos. Deixou os parabéns aos festeiros da Capela São Miguel 
pela festa realizada nesse domingo. Colocou-se à disposição para dar apoio às festas e 
eventos esportivos do Município. Encerrado o período oratório, passou-se à ORDEM DO 
DIA, onde foram discutidas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições, 
dirigidas ao Executivo Municipal: INDICAÇÃO N° 093 DA VEREADORA ROSA no sentido 
de que seja providenciada a cedência da Escola Florêncio Vieira da Silva, que se encontra 
desativada, para a Associação Comunitária N.Sra. Aparecida ou para a Direção da Capela 
N.Sra. Aparecida, a fim de que o local possa ser utilizado para “Capela Mortuária”. 
JUSTIFICATIVA: Por informação da Secretaria de Educação, o referido colégio encontra-se 
desativado, sem atividade escolar. Assim sendo, poderia ser utilizado para essa finalidade, 
visto que, por norma da Mitra, não é mais possível a realização de velórios no Salão da 
Capela, inclusive já aconteceu de haver velório nas vésperas das festas, o que torna 
inviável a realização de ambos os acontecimentos no mesmo local. Caso seja cedido, o 
espaço servirá para uso da comunidade da região e arredores.INDICAÇÃO N° 094 DO 
VEREADOR ILO no sentido de que seja providenciado melhorias e abertura com trator de 
esteira na estrada da Produção, em Morrinhos, saindo das proximidades de Dorli até a 
divisa com o Município de São Jerônimo.JUSTIFICATIVA: ORAL. INDICAÇÃO N° 095 DO 
VEREADOR ILO no sentido de que seja providenciado patrolamento e melhorias na 
estrada que sai da Produção na residência de Rosalvino, passando pela residência de 
Genor até a divisa com o Município de Arroio dos Ratos.JUSTIFICATIVA: ORAL. 
REQUERIMENTO Nº 005/09 DO VEREADOR ALVARO – ao Presidente da Câmara no 
sentido de que seja realizada Sessão Itinerante na localidade da Boca do Campo, dia 25 de 
maio de 2009, às 18:00 horas, de acordo com Resolução nº desta Casa Legislativa. 
JUSTIFICATIVA: Tal iniciativa visa levar as atividades da Câmara ao conhecimento das 
comunidades do interior, que pela distância tem uma dificuldade maior de vir até a sede do 
legislativo para apreciar as sessões, onde também terão a oportunidade de levar ao 
conhecimento dos vereadores suas opiniões e reivindicações. Também foi aprovada por 
unanimidade a URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI Nº 026/09, que autoriza abrir crédito 
especial para o “caminho da escola” e URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI Nº 027/09, que 
autoriza realizar despesa para a festa do Agricultor 2009. Registra-se que o PROJETO DE 
LEI Nº 021/09, taxas de iluminação pública, foi arquivado, pois obteve parecer desfavorável 
das duas comissões de Pareceres. Encerrada a ordem do dia, foi passada a palavra aos 
LÍDERES DE BANCADA. VEREADOR RENATO (PP) agradeceu a Secretaria da Saúde 
Mirian pelo esforço feito para conseguir as vacinas da febre amarela para o Município, que 
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estão sendo feitas em nossos munícipes. Agradeceu ao Prefeito pela colocação de canos 
na propriedade de um agricultor da estrada geral, onde se prendia água fazendo-o perder 
de um a dois mil pés de fumo todos os anos. VEREADOR ALVARO, LÍDER DO PT, 
comentou que esteve em uma reunião do PT na quinta feira, agradeceu a todos os filiados 
que estiveram ali presentes, onde discutiram vários assuntos do Partido, sendo um 
encontro de grande proveito. Foi também na ocasião realizada uma votação para a decisão 
do Partido de entregar a Coordenadoria de Educação e assumir a Secretaria de Esporte, 
Turismo e Lazer, onde todos, por unanimidade votaram para Silvana Salatti assumir a 
referida Secretaria. Não conseguiu ainda informar o Prefeito desta decisão por falta de 
tempo, mas amanhã o fará, já que havia um acordo partidário, que deverá ser cumprido, 
pois estão aqui para trabalhar sério com compromisso. VEREADOR FERNANDO solicitou 
a palavra, e lhe foi concedida, para agradecer a Secretaria da Saúde Mirian pelo trabalho 
que ela está realizando no Município, principalmente agora nessa questão das vacinas, 
torcendo que não fique ninguém sem se vacinar, deixando seu apoio sempre que precisar. 
Parabenizou o Álvaro e o Vinicius pelo Campeonato da Serra do Herval, todas as equipes 
que participaram, parabenizando os vencedores e as torcidas. VEREADOR JORGE, 
LÍDER DO DEM, usou a palavra para lembrar as datas comemorativas da semana, dia 
três: “Dia Mundial da Liberdade de Imprensa” e “Dia do Sertanejo”; dia 05: “Dia nacional 
das Comunicações”, “Dia do Expedicionário”, “Dia do nascimento do Marechal Cândido 
Rondon”; dia seis: “Dia do Taquígrafo”, “Dia do Cartógrafo”; dia sete: “Dia do 
Oftalmologista”, “Dia do silêncio”; dia 08: “Dia do Artista Plástico”, “Dia do Profissional de 
Marketing”, “Dia da vitória”; dia 10: “Dia da Cavalaria”, e “Dia do nascimento de Marechal 
Osório”. Falou da importância dessas datas comemorativas e que os vereadores devem 
sempre lembrá-las. O PRESIDENTE IVAN deixou o registro da satisfação que teve de 
participar pela manhã do torneio Regional da Serra do Herval, parabenizou o Vereador 
Álvaro e sua equipe de organização. Também comentou que ele participou da festa da 
Capela São Miguel, onde almoçou, se concretizando ali um ótimo evento. Parabenizou o 
Vereador Álvaro pela verba de cem mil reais que está por vir através de emenda do 
Deputado Dionísio Marcon e do o filho de Adão Pretto. Também parabenizou a Secretaria 
da Saúde Mirian pelo seu trabalho na campanha de vacinação da febre amarela. Comentou 
sobre o torneio de câmaras que acontecerá a seguir nas comemorações do aniversário do 
município de Cerro Grande do Sul. Nada mais a tratar, determinou encerrada a presente 
sessão, convocando os vereadores para a próxima, dia onze do mês em curso, na mesma 
hora e local.   
 
 
                                     Sala de Sessões, 04 de maio de 2009. 
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